



La desbandada en el PRD amenaza la supervivencia del partido

Las renunciaciones de tres cuadros de la formación de izquierdista ponen el jaque a su dirigente, Jesús Zambrano, al que acusan de entregar candidaturas a PAN y PRD en lugar de a los liderazgos perredistas



[El Partido de la Revolución Democrática \(PRD\)](#) ha iniciado con lo que parece el inicio de la debacle del instituto político fundado por figuras como Cuauhtémoc Cárdenas, Ifigenia Martínez o Porfirio Muñoz Ledo; en el que militó el presidente Andrés Manuel López Obrador y con el que fue dos veces candidato presidencial. En menos de 12 horas tres legisladores renunciaron a las filas perredistas: [Luis Espinosa Cházaro](#), coordinador de la fracción parlamentaria en la Cámara de diputados, Marcelino Castañeda y Laura Fernández. Con ello, la ya disminuida bancada de apenas 15 integrantes, equivalentes al 3% del legislativo, se ha reducido a 12 y se espera la salida de más. Frente a este escenario el presidente nacional del partido, Jesús Zambrano, ha minimizado las renunciaciones. Los cuadros que han salido acusan al dirigente de entregar las candidaturas a la coalición Fuerza y Corazón por México dejando fuera a los liderazgos del perredismo, pero asegurando su lugar en el legislativo. La crisis en el PRD amenaza incluso con dejar al partido sin registro.